

## ARTIKEL DAN BERITA LINGKUNGAN HIDUP

Surat Kabar : Media Indonesia

Tanggal : 13 Mar 2013

Subyek : Rumah Terendam

Halaman : 10

### **Ratusan Rumah di Jambi Terendam**

Hujan lebat yang mengguyur Kota Jambi pada Senin (11/3) malam menyebabkan ratusan rumah warga di beberapa kecamatan terendam banjir setinggi setengah meter. Banjir yang disebabkan buruknya kualitas drainase di Kota Jambi tersebut, antara lain, melanda permukiman warga di Kecamatan Jelutung, Jambi Selatan, dan Kecamatan Kotabaru. Banjir di Kecamatan Jelutung terparah melanda kawasan Jalan Belibis II, RT 02, Kelurahan Jelutung. Sedikitnya 30 rumah di kawasan yang dekat dengan aliran anak sungai tersebut terendam air setinggi setengah meter.

Selain itu, puluhan rumah warga di Lorong Siswa, Kelurahan Sukajaya, Kecamatan Kotabaru, juga terendam. Luapan anak sungai yang mengalir di kawasan tersebut menyebabkan puluhan rumah dimasuki air setinggi 20 sentimeter. “Air masuk menjelang subuh ketika kami sekeluarga masih tidur. Sudah langganan, memang. Jika hujan lebat, anak sungai di sini meluap dan merendam rumah warga,” kata Nadri, 45, warga setempat, kemarin.

Di Jawa Timur, banjir bandang menerjang tiga desa di Kecamatan Sekar, Kabupaten Bojonegoro. Akibatnya, 34 rumah tergenang air bercampur lumpur dengan ketinggian hingga 1 meter. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian itu. Kerugian materi masih dalam pendataan. Hingga kemarin siang, warga masih membersihkan lumpur bercampur air sisa banjir di dalam rumah mereka. Warga juga mewaspadaai adanya banjir susulan. Menurut mereka, curah hujan di sekitar wilayah itu masih tinggi.

Di Nusa Tenggara Timur, seorang simpatisan pasangan calon gubernur setempat, Frans Lebu Raya-Benny Litelnoi, tewas terseret banjir Sungai Noemuke di Desa Koa, Kecamatan Mollo Barat, Kabupaten Timor Tengah Selatan. Saksi mata, Frans Oematan, Sabtu (11/3), mengatakan korban bernama Wellem Mauboi, 50, bersama tujuh warga desa lainnya nekat menyeberang sungai yang sedang banjir pada Kamis (7/3) sekitar pukul 20.30 Wita.

Di Kupang, NTT, Welhelmus Riwu, 78, warga Kelurahan RT 19/ RW 07 Kelurahan Fontein, dilarikan ke rumah sakit dalam kondisi kritis akibat tertimbun longsor, Senin